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●第１回考える会開催までの流れ 
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10月30日（土）19：00より、まちづくり事務所にて第１回まちづくり・道づくりを考える会

が開催されました。 
 

◆自治会役員説明会 
自治会役員を対象に説明会を開催し、まちづ

くり・道づくりを考える会への参加の協力を

お願いしました。 

・堀江２丁目、堀江３丁目 

・猫実３丁目、猫実４丁目 

○住民説明会風景 
（場所：まちづくり事務所） 

◆地区住民説明会 9/１２（日）19：00～ 

これまで提案があった整備予定範囲の住民の方を対象に説明会を開催

しました。 

44名の方々に出席して頂き、これまでの経緯と今後の進め方について

説明を行い、意見交換を行って貴重な多くのご意見を頂きました。 

8/6に自治会代表者懇談会を開催してから以下のような活動を進めてきました。 

第１回まちづくり・道づくりを考える会が開催されました。 

◆考える会の参加募集状況 （10月現在） 

これまで提案があった整備予定範囲の住民の方を基本として3２名に

参加していただくことになり、また各自治会から３名ずつ参加（計

12名）していただくことになり、参加希望者は44名となりました。 

◆第１回 まちづくり・道づくりを考える会     10月30日（土）19：00～ 

テーマ：今の町の現状を探ってみよう 
○まちの良いところ・悪いところを診断する 

○残したいこと、改善したいこと等をまとめる 

当日は雨天にもかかわらず、多くの方に参加していただき、猫実の方と堀江の方をそれぞれ

２つの班（計４班）に分かれて話し合いを行いました。 

第１回 まちづくり･道づくりを考える会の概要については次ページをご覧ください。 

○役員説明会風景 
（場所：まちづくり事務所） 

まちづくり・道づ

くりを考える会

への参加募集の

呼びかけ 

(９月末まで) 

堀江・猫実元町中央地区 第３号 



 
 
 
 
 

●第１回考える会の概要について 

２ 

◆こんな意見がありました。（各班の内容をまとめたもの） 

Ｓｔｅｐ０ 
①司会あいさつと今日の流れの確認 

②あいさつ（松崎市長） 

③スタッフの紹介 

Ｓｔｅｐ１ 
①旗揚げの練習 

②自分の家に○印をつけてみよう 

Ｓｔｅｐ２ 
①これまでの経緯 

②今後の進め方について 

③ご質問・ご意見コーナー 

 

Ｓｔｅｐ３ 
①まち（地区）の現況確認 

②まちの現状を確認してみよう 

③まちの診断シートを書き込もう 

（まちの良い点、悪い点について） 

Ｓｔｅｐ４ 
①Ｓｔｅｐ３の各班の結果確認 

（各班代表者） 

 

Ｓｔｅｐ５ 
①今日のおさらい 

②感想旗揚げアンケート 

③次回のお知らせ 

④ご意見・感想カードの記入 

◆検討内容について 

道 路 
・路地の文化と歩きやすさ、街灯が明るく夜
も歩きやすい 

住まい 
・静かで住みやすい 

利便性 
・猫実班では駅に近くて便利、堀江班ではフ
ラワー通りが買い物しやすい 

自然等 
・お寺、神社が近くにある 

防災・防犯 
・火災や防犯に対する意識が高い（消火器の
全戸配置や隣近所をよく知っている） 
・猫実班では避難場所（浦小）が近い 

その他 
・近所付き合いや井戸端会議、地域の活動が
活発で連帯感がある 

道 路 
・駐車違反が多い、歩道が少なくせまい、自転車
の乗り方のマナー 
・猫実班ではみなと線への路地からの自転車の飛
び出しによる事故が多い 
・堀江班では中大通りとフラワー通り等の交差点
の事故が多い、道がせまい 

住まい 
・未接道宅地が多く、老朽化しているが建て替え
ができない、空き家が不用心、 

利便性 
・フラワー通りの商店街がさびれて活気がない、
駐車場が少ない 

自然等 
・境川の護岸の老朽化、規模の大きな公園がなく
子供の遊び場がない、空き地（市有地）の活用 

防災・防犯 
・災害時の倒壊、避難、消防車・救急車の進入（道
がせまい）、排水が悪い 
・堀江班では避難場所（南小）が遠い 

その他 
・高齢化が進んでおり、若者が少ない（どんどん
出て行く） 

・木田屋（スーパー）の裏、かんけの駄菓子屋、 
境川周辺（まち庭広場、銭湯）、フラワー通り 

・路地のおもむき、三社祭り、元町の風情、 
浦安弁での会話、みんな顔見知り、あさり 

～～～まちの良い点～～～ ～～まちの悪い点（改善すべき点）～～ 

～～～好きな場所～～～ 

～～～浦安らしさ～～
～ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●まちの良い点・悪い点抽出図 
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●この「まちづくりだより」の内容に関するご意見・お問い合わせ及び 

 

浦安市 都市整備部 まちづくり事務所 
猫実3－25－10   TEL 382-3721   

Email：machi@city.urayasu.chiba.jp 
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●第２回、第３回の考える会の内容（予定）について 

「まちづくり・道づくりを考える会」へのご意見は･･･ 

●まちづくり掲示板が設置されました。 

まちづくり・道づくりを考える会で話し合った内容

等のまちづくり活動状況をお知らせする場として、 

・まちづくり事務所 

・フラワー通り沿い 

の２ヶ所にまちづくり掲示板を設置しております。 

まちづくりだよりよりも詳しい内容を掲示してお

りますので、ぜひ、ご覧になってください。 

考える会に参加されていない権利者や地区住民の

方々にも分かり易くお伝えしていきたいと考えてお

ります。 

（図の★印の部分に設置してあります。） 

第２回 

課題の対応策、中大通りの必要性を 
考えてみよう 

◆まちの良い点・悪い点からまちの課題の 

 対応策を考える 

◆中大通り線の必要性の確認 

11月27日（土）19時より 

第３回 

どのような道づくりが望ましいか 
考えてみよう 

◆望ましい幅員・機能についての検討 

◆どのような整備の仕方が考えられるか 

（優先度） 

12月18日（土）19時より 

※ 考える会に興味があり参加を希望される方は、これからでも参加

が可能ですので、まちづくり事務所にご連絡ください。 

（ぜひ、若い方の参加を期待しております。） 

○考える会での検討内容等については、まちづくりだよりでお知らせしていく予定です。 
○考える会でまとめた成果については、地区住民の皆様に全体説明会を開催する予定です。 

ローソン 

まちづくり事務所 

理容江川 

ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰ 
けんもち 

やなぎ通り 

境川 境川小橋 
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